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令和６年７月 

                                与進北小学校運営協議会 
  

第２回学校運営協議会を開催しました 
 

 令和６年６月 24日(月)に「ひだまり」にて第２回与進北小学校運営協議会を開催しました。 

 ８名の委員が出席し、現在の学校支援の進捗状況等について話し合いを行いました。 

 

１学期の学校支援の様子 

 

 

≪６月 17日・19日 ５年生 ソーイング はじめの一歩≫ 

                                                                                                  

 

民生委員や保護者、地域学校ボランティアの方々が支援に来て 

くださいました。 

子供たちが行う、玉結び・玉止め・波縫いを見届けながら、声を掛 

けてくださっていました。 

 ７月の家庭科でも支援に来ていただきました。 

 

与進北小学校 

≪５月 23日・28日 ６年生 できることをふやそう クッキング≫ 

     
民生委員と地域学校ボランティアの方々が支援に来てくださり、包丁の持ち方や食材のおさえ方、炒

める様子を見て、子供たちにアドバイスをしてくださいました。 



お花の御協力をありがとうございました！ 

５月終わりに学校に飾る植物を寄付して

くださり、ありがとうございました。お花等随

時受け付けています。御協力くださる方

はぜひ学校にお持ちください。お花でもっ

と明るい学校にしてまいります。 

法被の寄附をお願いします！ 

運動会のよきたソーランで着用する法

被を学校でも何枚か持ちたいと考えてい 

ます。寄附をしていただける法被がある方

は、ぜひ学校に御連絡をお願いします。 

子ども見守りボランティアになりませんか 

 

 

                                     

  

                                        

                                  浜松市教育委員会で 

                                                        は「子ども見守りボランテ 

                                                                                                   ィア」を募集しています。                      

                                                                                           登録すると反射材付き 

                                                                               タスキと名札が送られて 

                                                                            きます。 

                                     

登録して、ウォーキングしながら、ランニングしな 

                                   がら、子供たちを見守りませんか。                        

                                                                  

第３回学校運営協議会は 11月 13日(月)に 

                                   開催予定です。ＣＳだより№３で御報告致します。                                                                                 

≪６月 20日・27日 ２年生 町たんけん≫ 

【三浦神社】                                                                                   

 

市野北峰野自治会長さんと笑友会の方々が来てくださり、お話を聞いたり防災倉庫の中を見学したり 

しました。 

【小池神社】 

         

藤谷さんから小池神社のお話を聞きました。移動時には民生委員の方々が見守りをしてくださいました。  


